

Vos questions / nos réponses

## explication scientifique

Par [admin](#) Postée le 01/12/2013 18:33

bonjour, <br />

Comment devient on un joueur pathologique ? j'ai cru comprendre qu'il y a un grand nombre de cause sociales et psychologique. mais y a t-il des raisons biologiques? et quelles sont elles? il y a une recherche d'adrénaline de la part des joueurs comment l'expliquer biologiquement ?

---

**Mise en ligne le 05/12/2013**

Bonjour,

A notre connaissance, il n'existe pas de causes biologiques qui favoriseraient l'addiction au jeu. Vous trouverez certaines réponses à vos questions en consultant notamment la rubrique "[le jeu problématique](#)" de notre site "Joueurs Info Service" ou en parcourant l'espace "[Tout savoir sur le jeu](#)".

Cordialement.

---